



664 233

Mención Honrosa

¿Cómo pasa el tiempo, Dios mío! Conocimos a Mario Cánepa Guzmán hace más de 30 años, no personalmente por cierto, (ni aún hoy ello acontece), sino porque siempre estaba presente en la inquietud literaria de los años juveniles; en alguna publicación colaboramos juntos y con habitualidad él obtenía algún premio semanal por sus trabajos. Y éstos eran unos poemas donde, como en los que escribe ahora, brillaban o se incendiaban trozos del corazón, lugares que eran visitados por la luna de la primavera, sitios donde quedaron guardados unos besos temblorosos, como la intranquilidad permanente de las estrellas.

Después Mario Cánepa Guzmán, sin abandonar la poesía, se encaminó —entre otras formas del quehacer literario— hacia la investigación del teatro chileno: sayos son, en este aspecto, tres contribuciones estimables: "El teatro en Chile", 1966; "Gente

de Teatro", 1969, y "El Teatro social y obrero en Chile", 1971.

Y ahora con su obra "Rondel", 1972, ha obtenido la Primera Mención Honrosa en el certamen que confiere el Premio Municipal de Poesía: sin levantar ninguna mano, sin estar adscrito a grupos, sin ser amigo de jurados o secretarios, sin otro mérito que el haber dejado traz sobre el papel esas gotas de ternura o pensamiento, esa sencillez que suele colmar el alma de los que escriben no para constituirse en inmortales sino para seguir viviendo dentro de ellos mismos.

La poesía de Mario Cánepa Guzmán no pretende la trascendencia por ella misma: solo quiere decírnos, de tiempo en tiempo, que alguien canta, que alguien cogió la antigua mandolina y fue encendiendo sus palabras con el murmullo persistente de su propia sangre.

Víctor Castro.

Ultimo número, año 20 - VIII-73.

Mención honrosa [artículo] Víctor Castro.

AUTORÍA

Castro, Víctor, 1920-1986

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mención honrosa [artículo] Víctor Castro.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)